

Weltkindertag

Zum diesjährigen Weltkindertag am 20.09.2023 starteten einige päd- aktiv Kinder der Grundschule Emmertsgrund eine gemeinsame Aktion mit dem „Nahkauf“ der REWE -Kette in Heidelberg am Emmertsgrund. Dieser ist für viele Bewohner des Stadtteils eine feste Anlaufstelle.

Die Kinder haben die gespendeten Lebensmittel vom „Nahkauf“ in leckere Knabberspieße und kleine Fingerfoodkreationen verwandelt und an einem Standort nahe dem Laden an die Bürger verteilt.

Es ging darum, auf den Weltkindertag aufmerksam zu machen und somit ein Miteinander verschiedener Generationen zu fördern.

Diese Aktion kam hervorragend bei der Bevölkerung und den Kindern an. Wir bedanken uns recht herzlich für diese gelungene Kooperation mit unserem „Nahkauf“ auf dem Emmertsgrund.

D.K.